
四つのテスト
言行はこれに
照らしてから

2024－25年度ＲＩテーマ
「ロータリーのマジック」

１.真実かどうか？ 

２.みんなに公平か？

３.好意と友情を深めるか？

４.みんなのためになるかどうか？
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会　長　関原 敏文
副会長　田口 幸一
幹　事　難波 真奈美

第 1169 回 例会 （2024 年 7 月 26 日）

例会場：厚木アーバンホテル
例会日：毎週金曜日 12：30 ～ 13：30
事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所 2 階

■点鐘　…関原敏文会長

■斉唱　…手に手つないで

■会長報告

◎ガバナー事務所　より
・地区ローターアクト委員会（8月18日）開催通知
・第2580地区　 「ロータリー全国囲碁大会」　ご案内

◎ロータリー米山記念奨学会　より
・ハイライトよねやま　Ｖｏｌ．２９２

◎厚木市役所　より
・「第36回心と街のクリーン作戦」への当日参加協力に

ついて（依頼）
◎㈱レンブラントホールディングス　より

・訃報　代表取締役会長　小巻公平様
7月10日ご逝去　81歳

■スマイル

関原敏文会長・難波真奈美幹事
能勢さん、新也さん、卓話楽しみにしています。

職業奉仕委員会
岸野義人君・新川　勉君・田口幸一君・佐藤新也君
神崎　進君
本日は職業奉仕委員会の担当例会です。佐藤新也会員、
能勢会員よろしくお願いいたします。

岡見　健君
佐藤新ちゃん、能勢さん今日の卓話楽しみにしていま
す。元気になる様宜しくね。

春日清則君
能勢会員、佐藤新也会員、卓話楽しみにしてます。

松本　豊君
暑さに負けそうですが母校があと1勝で甲子園まできま
したのでちょっと楽しみが出来ました。

能勢健一君
本日、卓話をさせていただきます。つたない話ですが、ど
うぞ、お付き合いください。

佐藤新也君
卓話その2を担当する佐藤新也です。つまらない話です
が、約5分間おつき合い下さい。今日は株価がダダさがり
なので心ここにあらずです。

遠藤典孝君・荻野洋一君・北村正敏君・臼井欽一君
関野耕正君・今井美咲君・井　寛明君・東三枝子君
宮田　潤君・松澤修身君
スマイルボックス

■会長タイム

前回の例会では『スマイルに付いてのアンケート』を行
いました。貴重なご意見を有難う御座いました。アンケー
ト結果は、8 月 23 日 ( 金 ) の例会で発表させて頂きます。

今日の会長タイムでは、会員増強の話をさせて頂きます。
現在、会員組織委員会で増強パンフレットを作成しても
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らっています。三つ折りパンフレットで携帯しやすく、会員
増強に役立ちます。すでに増強ターゲットを定め、行動に
移そうとされている方にお願いです。入会頂くには、クラ
ブ全員の承諾が必要である事をしっかりと伝えて下さい。
過去にあった事ですが、せっかくその気になっていたのに、
お断りした事もあります。入会希望者も紹介者に対しても、
申し訳ない結果となります。8 月 2 日 ( 金 ) の例会では、
鎌倉中央 RC 所属であり、地区の会員増強・拡大維持委
員長の山田 嗣 ( はじめ ) 様に卓話を頂きます。私と森委
員長は既に受講済みですが、会員増強の為に斬新な取り
組みが大成功を収めています。皆さん、エンジンを始動し
てアイドリングを始めて下さい。そろそろクラブ全体で取り
組んで行きましょう！

次に会員増強に於いて　2 つ提案があります。
１つ目は、厚木県央 RC のメリットを武器にして、会員

増強を進める事です。
そのメリットとは
1）若くて元気で楽しいクラブ
2）若手会員の長所を伸ばし、ベテラン会員が背中を押

してくくれるクラブ
3）派閥の無いクラブ
近頃はあまり聞かなくなってしまいましたが、私が入会し

た 17 年前は、よく聞きました。このメリットだけは絶対に
変わって欲しくありません。厚木県央 RC が認証状を受け
た頃の初心を忘れて欲しくないのです。若い社長さんを沢
山入れましょう！少しばかり行儀が悪く、理想論は二の次

で、若手が活き活きと活躍していた、あの頃を思い起こし
て下さい。発足当時はは、石川特別代表以外にベテラン
会員は居なかったはずです。ベテラン会員がサポート役に
徹する。この事を再認識する事で厚木県央 RC の未来が
見えて来るのではないでしょうか。

最近聞いた事ですが、JC は 40 歳で卒業なので活動し
やすいが、ロータリーやライオンズクラブは卒業がないの
でベテラン会員が強く、JC を卒業した者にとっては、入会
したくない理由の 1 つになっている様です。厚木県央 RC
は違います！

7月 19 日付けのタウンニュースに私の顔写真入の記事が
掲載されました。寛容な諸先輩方に活かされてここまで来
た事の感謝を記事にしてもらっています。テーブルの上に
コピーを置きましたので増強に役立てて下さい。JC 経験
者の皆さん、ＪＣ卒業者の中で、誰に誘われても断り続け
て来た JC 卒業者にアタックしてみてくれませんか。お願い
致します。

2 つ目は、昼間は自ら仕事をしている、若手社長さん達
が入会しやすい環境にする事です。具体的には…月 1 回
以上の夜間例会を行うのはどうでしょう。過去には第４例
会を夜間例会にした事もあります。あの頃は親睦が目的で
したが、今回は増強が目的です。色々難しい点もあるかも
知れませんが、早朝例会でも良いと思います。皆さんもあ
れこれと考えてみて下さい。

■今日のお花

スプレーバラ・カスミソウ

■例会「職業卓話1」

担当：能勢健一君

職職業業奉奉仕仕のの実実践践

202４年 ７月２６日

厚木県央ロータリークラブ

能勢 健一

【2024-25 職業卓話】

2

◆「「職職業業奉奉仕仕ととはは」」

入入りりてて学学びび、、出出てててて奉奉仕仕せせよよ
““EEnntteerr  ttoo  lleeaarrnn,,  GGoo  ffoorrtthh  ttoo  sseerrvvee““

1947－1948 年、ケンドリック・ガーンジーRI会長のRIテーマ

奉奉仕仕にに学学びび、、職職業業でで奉奉仕仕すするる

職業奉仕 奉仕
（ボランティア）

職業
（ビジネス） 職業奉仕 奉仕

（ボランティア）
職業

（ビジネス）

金金儲儲けけとと社社会会貢貢献献

正反対？！

内向きの職業奉仕

外向きの職業奉仕

・四つのテスト
・奉仕の理念

・職業上の手腕
・社会に役立てる
・クラブの奉仕活動

［ロータリークラブ定款］
第6 条 五大奉仕部門
2. 奉仕の第二部門である職業奉仕は、事業および専門職務の道徳的水準を
高め、品位ある業務はすべて尊重されるべきであるという認識を深め、
あらゆる職業に携わる中で奉仕の理念を実践していくという目的を持つも
のである。
会員の役割には、ロータリーの理念に従って自分自身を律し、事業を行う
こと、そして自己の職業上の手腕を社会の問題やニーズに役立てるために、
クラブが開発したプロジェクトに応えることが含まれる。
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◆◆「「（（一一社社））ああつつぎぎ相相続続くくららしし支支援援セセンンタターー」」設設立立

◆相続をベースに、最終的には高齢者とその家族のくらしを
窓口一つで安心サポートする

◆対応範囲は当初は厚木地区とし、県央まで拡大していく
◆地地域域でで必必要要ななセセーーフフテティィーーネネッットト作作りり

総総合合シシニニアア相相談談窓窓口口

あつくら

あつくら

どこに相談したら
よいのだろう・・・？
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7
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◆顧客を放置しない（Ａ：ニュースレター600部、毎月１日発行）

当初300部→現在600部 人となりを伝える → 単純接触効果 → 信頼度up

15

◆今今後後のの地地域域貢貢献献活活動動ににつついいてて（住みよい地域へ）
ALSOK見守り
■月額約３０００円

叔母に
連絡が
取れな

い。。。

打ち上げ
お茶会♪
コミュニ
ティ
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◆個別定期＆士業一斉相談会

14

◆寄り添った関係作り

・取引終了後も継続した
接触

・売上に直結しない仕事
・他で断られた仕事
・業務外の仕事

※何か困り事があれば、まず相談できる環境づくり

逃げない

気持ち

三方よし

（売手・買手・世間）

損して

得を取る精神

事務所移転時、設立10周年の際、一般顧客からのお祝い

心掛けている想い

結婚・出産
相続・離婚
再婚・孫‥
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◆ロータリーの標語

超我の奉仕
（Service Above Self）
他人のことを思い遣り他人のために尽くすという人道的奉仕活動の理念

最もよく奉仕する者最も多く報いられる
（One Profits Most Who Serves Best）
「他者に対する正しい経営の科学のみが引き合うのだ。経営とは人間的な奉仕の科学である。
その仲間に最もよく奉仕する者が最も多く報いられる」

アーサー・フレデリック・シェルドン

ロータリーの標語が承認された
1928年ロータリー国際大会で
参加者が着用したバッジ 

■例会「職業卓話2」

担当：佐藤新也君

警備会社・警備業の概況

大阪・関西万博について

令和6年7月26日
共和サービス警備保障株式会社

発表者名： 佐藤 新也
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警備会社はいくつあるの？ 令和４年時点

日本全国

10,524社

警備業界のに期待される出来事

大阪・関西万博

第20回アジア競技大会

国際園芸博覧会

2025年

2026年

2027年

国内の治安を守る精鋭部隊！

自衛隊

警察官

警備員

消防士

１６．７万人

２２．５万人

２９．３万人

５８．２万人

場所

大阪 夢洲 (ゆめしま)

2020オリンピック セーリング会場の様子

参加した警備会社
533社
一日最大14,000人
の配置

主な警備会社、いくつご存知ですか？

㈱セコム １０，４９８億円

ＡＬＳＯＫ ４，８９０億円

テイケイ ９２２億円

セントラル警備保障㈱ ６９０億円

㈱アサヒセキュリティ ４７１億円

㈱全日警 ３８３億円

業界売上高3兆５，２５０億円
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■四つのテスト

井　寛明君

■ソングリーダー

能勢健一君

■委員会報告

献血事業 臼井欽一委員長

■委員会報告

米山奨学生カウンセラー 落野洋一君

■厚木剣道連盟設立70周年記念　寄付金授与

厚木剣道連盟 会長 小山　篤様
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■お祝い行事　「おめでとうございました。心よりお慶び申し上げます。」

＊会員誕生日
　井　寛明君（13日）

■出席報告　＜会員37名、出席対象35名＞

7 月 26 日例会　　出席 28 名　　欠席 7 名　　出席率 80.00%

■スマイル発表

川名貴之君

■副SAA

遠藤典孝君

■還暦コンビ

佐藤拓也君　　井　寛明君

■昨年度皆出席表彰


